## De nouvelles preuves de la tentative de coup d'État sont révélées au Venezuela



Caracas, 26 février (RHC-Telesur) Le président de l'Assemblée Nationale du Venezuela, Diosdado Cabello, a présenté de nouvelles preuves des plans de coup d'État organisés par l'opposition pour renverser le gouvernement constitutionnel du président Nicolás Maduro.

Ce mercredi, au cours d'une émission diffusée sur la télévision publique vénézuélienne, le président du parlement a révélé des enregistrements d'appels téléphoniques de dirigeants du parti d'opposition COPEI dans lesquels ces individus évoquent l'organisation d'un coup d'État et de violences.

De son côté, le maire de Caracas, Jorge Rodriguez, a présenté une série de vidéos dans lesquelles un ancien haut-gradé de l'Aviation, Luis Hernando Lugo, lié à plusieurs tentatives de putsch, évoque des frappes aériennes sur la capitale vénézuélienne.

Le 12 février dernier, Nicolás Maduro avait révélé l'existence d'un plan de coup d'État que l'extrême-droite comptait mettre en œuvre avec le soutien financier des États-Unis. Le chef de l'État a également condamné la campagne de dénigrement de la Révolution Bolivarienne dans les grands médias.

Pour sa part, le gouvernement péruvien a émis un communiqué dans lequel il condamne les violences organisées par l'extrême-droite au Venezuela et apporte son soutien au gouvernement de Nicolás Maduro.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/47843-de-nouvelles-preuves-de-la-tentative-de-coupdetat-sont-revelees-au-venezuela$ 



## Radio Habana Cuba